



Moisés Piñero.

## Moisés Piñero, nuevo presidente del Consejo de Delegaciones de la Universidad de Salamanca

L.G. | SALAMANCA

Moisés Piñero Ruíz, estudiante del grado en Filología Hispánica y perteneciente a la delegación de estudiantes de la Facultad de Filología, ha sido elegido presidente del Consejo de Delegaciones de la Universidad de Salamanca por mayoría absoluta en primera vuelta durante el pleno extraordinario celebrado el pasado 18 de diciembre de 2021 en el Aula Francisco de Vitoria de las Escuelas Mayores.

La junta directiva del Consejo de Delegaciones de Estudiantes de la Universidad de Salamanca estará integrada por Noemí Robayna Pérez, como secretaria general; Diego Muñoz Álvarez, como vicesecretario de Organización; Paula Cotza Diego, como vicesecretaria de Economía; Cristina López Vaquero, como vicesecretaria de Relaciones Externas; Elvira Vidal Martín, como adjunta a Vicesecretaría de Organización; y Andrea Martín Prieto, como adjunta a Vicesecretaría de Relaciones Externas. Los miembros de la nueva junta ya formaban parte del equipo anterior, a excepción de Diego Muñoz Álvarez, que se incorpora desde la delegación de Bellas Artes.

“Haciendo que nadie se quede atrás, queremos hacer más visible la representación estudiantil de una Universidad tan importante como esta”, subraya el nuevo equipo.